

Les CJ s'appliquent au tri des déchets

Soucieuse de l'environnement, la Compagnie des chemins de fer du Jura (CJ) a développé un concept de sensibilisation à l'environnement à l'intention de ses clients et employés.

Depuis le début de l'année, les gares principales de la compagnie régionale de transports sont équipées de poubelles de tri (PET, verre, alu, papier) encourageant les usagers à se débarrasser intelligemment de leurs déchets. Parallèlement, les différents sites de l'entreprise (ateliers, bureaux)

sont dorénavant pourvus de points de collectes et d'informations visant à économiser l'eau et à respecter l'importance du tri des déchets.

Ces mesures ont nécessité un investissement avoisinant les 33 000 francs; elles s'inscrivent en complément à d'autres déjà appliquées (achat d'éco courant, installation de voitures électriques dans les gares, etc.).

Après le «Train rouge qui bouge», le «Train vert qui prospère»? LFM



Les gares principales de la Compagnie des chemins de fer du Jura sont désormais équipées de poubelles de tri.